

# FPII

## Brigif 16 WY Raih Juara 3 dan Harapan 1 Pada Festival Sholawat dan Ceramah singkat Khusus TNI-POLRI Se-Jatim

Suferi - [FPII.OR.ID](http://FPII.OR.ID)

May 5, 2024 - 21:45



MALANG- Brigif 16/WY berhasil raih juara tiga dan juara harapan satu dalam Festival Sholawat tingkat TNI Polri Se-wilayah Jawa Timur.

Festival sholawat bertema Haflah Akhirusanah dan Silahturahmi Ulama Umaro Mancanegara yang diikuti TNI - Polri se Jatim ini dilaksanakan di Yayasan Darul Hikmah An-Nawawi yang berada di Jl. Kebonsari No. 5, Kebonsari, Kec. Sukun, Kota Malang, pada Jumat (18/3/2022).

Festival sholawat ini dilaksanakan dalam rangka Haflah Akhirussanah 1443 H dan silaturahim Ulama\_ Umaroh ke 21. Kegiatan ini diikuti oleh 34 Tim Hadrah dan 24 orang ceramah singkat dari POLRI, TNI AD, TNI AU, dan TNI AL.

Festival Sholawat bagi kalangan Tentara Nasional Indonesia ( TNI ) maupun dari Intitusi Kepolisian se Jawa Timur itu seiring dengan program tahunan ponpes Darul Hikmah AL Nawawi.

Pengasuh Pondok Darul Hikmah Al Nawawi, KH. M Yusuf Abdulrahman mengatakan, tujuan kegiatan ini adalah untuk memperkokoh persatuan dan kesatuan dalam rangka kedaulatan NKRI. Acara Festival sholawat ini akan diikuti oleh TNI/Polri seluruh Jawa Timur.

"Tujuannya memang memperkokoh persatuan dan kesatuan dalam menjaga kedaulatan NKRI. Sehingga Festival Sholawat ini memang khusus TNI/Polri, dan peminatnya cukup banyak ada 34 group sholawat yang tampil dalam kegiatan ini," terang Gus Yusuf.

Menurutnya, Festival Sholawat ini juga di hadiri oleh para pejabat di Malang Raya, di sisi lain juga pejabat dari jajaran TNI/Polri yang ada di Jawa Timur. Begitu juga dengan para Ulama dari berbagai pondok pesantren dan juga Ulama dari berbagai negara.

"Kami biasanya memang mengundang para pejabat dari Malang Raya dan Jawa Timur, dan juga para perwakilan dari pondok pesantren serta Ulama Indonesia dari sabang sampai merauke serta berbagai negara, seperti Palestina, Sudan, Singapura, Malaysia, Thailand," ungkapnya.

Informasi yang didapat Tim Hadrah Brigif 16/WY yang berjumlah 16 orang dipimpin oleh Koptu Kurdianto berhasil raih juara tiga dan juara harapan satu dalam Festival Sholawat tingkat TNI Polri Se-wilayah Jawa Timur. \*\*\*(red)